

Fecha: 13-02-2026
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Arzobispo Ramos llamó a valorar el aporte de la población migrante en el desarrollo de Puerto Montt

Pág.: 3
 Cm2: 279,0

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad:
 No Definida

173 años

cumplió ayer Puerto Montt y entre las actividades programadas destacó el Te Deum y el desfile en la Costanera.

(viene de la página anterior)

"LA VAMOS A

ECHAR DE MENOS"

Ramos, además, emplazó a las autoridades para que estén al servicio del pueblo. Por ello estima relevante que se realice el cambio de mando de la administración del Presidente Gabriel Boric a la que encabezará el Presidente José Antonio Kast, de forma amigable el próximo 11 de marzo.

Sobre la inquietud expresada por Ramos, respecto a la convivencia política de los diversos sectores políticos, el alcalde Wainraihgt destacó el trabajo de la delegada presidencial, Paulina Muñoz.

"Ha sido una tremenda delegada. Hemos realizado un tremendo trabajo. La verdad es que la vamos a echar de menos, ya que ha sido una relación fraterna. Es un ejemplo que tenemos que seguir en el

"Tenemos que integrarnos y crecer en fraternidad. Es cierto que traen otras costumbres, otra manera de ver las cosas; pero eso nos enriquece"

Fernando Ramos,
arzobispo de Puerto Montt.

"Puerto Montt le pertenece a todos los puertomontinos, tanto a los que nacieron acá, como a los que han llegado"

Rodrigo Wainraihgt,
alcalde de Puerto Montt.

11 de marzo

se producirá el cambio de mando en nuestro país, un proceso que el arzobispo solicita se realice de forma "amigable".

RUDY MUÑOZ / UNO NOTICIAS



EN EL CAMPO DE MARTE DE LA COSTANERA, TUVO LUGAR EL DESFILE EN HOMENAJE AL ANIVERSARIO DE LA CIUDAD.

próximo gobierno, ya que más allá de las diferencias, siempre hemos convergido y suscrito acuerdos para beneficio del bien común, de la comunidad y de Puerto Montt".

Mientras que el diputado Alejandro Bernales (PL) destaca la mención a la fraternidad efectuada por monseñor Ramos, en el sentido de una convivencia cívica y política que se debe tener día a día para hacer crecer la ciudad.

"Espero que tengamos un trato que sea fraterno, porque veo con bastante preocupación que antes que se produzca el cambio de gobierno, ya hay diputados electos, que serán oposición, que en redes sociales atacan al nuevo gobier-

no, cuando tenemos que esperar a que se instale, ver quiénes serán las autoridades y cómo trabajan, antes de empezar a pegar a través de redes sociales", remarcó Bernales.

CON BOMBEROS

En otra de las actividades, ayer se desarrolló el tradicional desfile de las Fuerzas Armadas y Carabineros en la Costanera de la ciudad, con motivo del aniversario 173, y como parte de una nueva sesión ordinaria del Concejo Municipal.

El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, destacó que esta fecha permite festejar los logros de una ciudad que en un año ha tenido importantes avances en materia de seguri-

dad, orden, educación, salud y proyectos, con foco en una mirada de innovación que apunta desde ya al desarrollo de cara al futuro.

La delegada Muñoz se sumó a las palabras del en cuanto a "agradecer también a las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad que una vez más están acompañando esta celebración tan importante de los 173 años que tenemos como puertomontinos y puertomontinas, y que también nos permite seguir proyectando una ciudad de futuro".

El gobernador regional, Alejandro Santana, en tanto, expresó que el Puerto Montt actual es un ejemplo para la región y el país.

CG